



大淀中だより

学校教育目標 「自主・自律の態度と共生の心を育成する」

京都市立大淀中学校

学校だより⑧

令和6年(2024)11月27日

校長 川上 貴由

(おことわり)

ご拝読いただきありがとうございます。10月の紙面の都合上掲載できなかった記事がありますので、今月号で掲載させて頂きます。

♪♪ 合唱コンクール ♪♪

9月27日に、京都市吳竹文化センターで合唱コンクールを実施しました。コロナ禍を経て昨年度から復活しました。今年度より、学校祭は水城祭と名称変更し、3学年総割りの取組になりました。合唱コンクールでの得点も反映されることになり、練習の際は同じ団のクラスで練習している光景が特徴的でした。今年度も、金賞クラスの発表の際は、涙を流す姿が見られるなど、合唱に向けて一生懸命頑張った姿が印象的でした。



【金賞】

- 1年1・5組 「大切ななもの」
- 2年1・4組 「今日は君の Birthday」
- 3年4組 「今も僕は」

【体育大会 総合優勝 赤団】

【水城祭 総合結果(合唱コンと体育大会の合計順位)】

優勝 赤団(1年1・5組、2年1・2組、3年2組)

秋季大会(新人大会)の結果

11月4日(祝)に行われたバドミントン部の秋季大会をもってすべての部活動の大会が終わりました。多くの部が2年生中心のメンバーとなりました。

【サッカー部】(1勝3敗で予選リーグ敗退)

- 対 西ノ京中 1-2
- 対 洛星中 1-6
- 対 京都御池中 4-0
- 対 小栗栖中 1-2



【女子バスケットボール部】

- 1回戦 対 京都橘中 93-33
- 2回戦 対 花山中 94-29
- 3回戦 対 修学院中 44-61



【男子バスケットボール部】

- 1回戦 対 西ノ京中 63-33
- 2回戦 対 岡崎中 43-50



【女子バレー部】

- (予選リーグ)(1勝1敗で決勝トーナメント出場)
対 大枝中 0-2
対 京都聖母学院中 2-0
(決勝トーナメント)
1回戦 対 嵐山中 0-2



【男子ソフトテニス部】(予選リーグ2勝1敗で決勝トーナメント出場)

- (決勝トーナメント)
1回戦 対 衣笠中 1-2
(個人戦決勝トーナメント出場ペア)
K.Eさん(1-4)・M.Tさん(1-5)ペア
T.Hさん(1-2)・T.Kさん(1-4)ペア

【女子ソフトテニス部】

- (個人戦決勝トーナメント出場ペア)
T.Nさん(1-3)・K.Sさん(1-3)ペア

【柔道】

準優勝 T.Kさん(2-3)



【バドミントン部】

- (予選リーグ1勝1敗で決勝トーナメント出場)
対 西陵中 2-1
対 深草中 1-2
(決勝トーナメント)
1回戦 対 桂中 0-2
(個人戦決勝トーナメント出場者)
シングルス H.Mさん(2-2)、O.Mさん(1-5)



♪♪♪ 音楽の集い ♪♪♪

~ Autumn Concert ~

10月21日に、大淀地域生徒指導連絡協議会主催の音楽の集い～Autumn Concert～を明親小学校の体育館で行いました。吹奏楽部の3年生部員にとての引退

コンサートもありました。第1部はクラシックステージとして吹奏楽コンクールで演奏した2曲を含む4曲、第2部はポップスステージとして5曲演奏しました。途中、本校の教職員から3年生へ歌のプレゼントがあるなど、とても盛り上がりました。最後は、栄光の架橋をバックに、引退する3年生1人1人からのメッセージがあり、見た者が感動する素晴らしい時間が流れました。



第3回 トークイン大淀

「体育大会・合唱コンクールを通して、クラスが得た、もの」をテーマに、3回目のトークイン大淀を行いました。

3年生 代表生徒作文 3-5 K.Kさん

水城祭の行事、合唱コンクールでは僕は体調不良になり歌うことができませんでした。僕は最後の合唱コンに出ることができなくなり半泣きの状態でした。

でもその時、友達から「熱、大丈夫?」「明日でれ
そう?」と聞かれて少し心がホッとした。そのおかげで僕のクラスが金賞をとることを信じて、家です



っと願っていました。クラスでは、僕の分もがんばろうと皆ががんばってくれたみたいです。金賞を取ることはできなかったけど、僕はこの合唱コンの出られなかつた気持ちを持ち、また、みんなも悔しい気持ちを持って「体育大会は絶対勝つ」と思っているのを見て「仲良いなあ」と感じていました。

そして体育大会の学年種目「大淀キングダム」では学年全員が本気の気持ちで1位をとろうとしていました。なので僕達のクラスも、勝つために放課後みどりの広場に集まり、クラス全員でキングダムの練習をしていました。でも男子の走り出す速度やタイミングが体育大会前日にバラバラに崩れてしまい、始めてクラス全員でケンカをしてしまいました。僕は、体育大会前日のケンカは本当におりだと思っていたけど、何もすることができます、その日は帰りました。

そんな状態でむかえた体育大会当日、昨日ケンカしたこともあり男子と女子の仲は少し広がってしまったと感じていました。そしてついに大淀キングダムが始まりました。学年全体がピリピリした空気で、まず女子の対決が始まりました。女子はとても上手くなん

と1位でした。そして次に男子。みんなで声をかけ合いなんととても上手く走ることができました。今までコケてることが多かったのに走りきれました。その調子で最後の男女のキングダムでは惜しくも足の結束バンドがはずれてしまったり少しタイミングがずれてしまったりもあり、最終的な結果は2位となりました。でも、これは昨日の練習では考えられないほどうまくいきました。

結果は2位だったけど、1回ケンカして広がった気持ちが同じ気持ちとなって、最後は笑って友達同士と抱き合ったりハイタッチした思い出は忘れないと思います。そのおかげで、クラスの仲は前よりもっと良くなり、みんな「やっぱ仲良いな」と思いました。なので、この水城祭を終えてクラスが得たものは今までになかったパワーアップした新しい友情を得たと思いました。

◆◆ 2年生 校外学習 ◆◆



11月8日、2年生が大阪市内で校外学習を行いました。京阪淀駅に集合して、各班に大阪市内の目的地を伝えられ、班員で協力してたどり着くものです。そして、目的地にいるエージェントから出されるミッションをクリアしていきます。大阪市の地下鉄を利用しての移動で迷う班もありましたが、全ての班がクリアすることができ、中之島にたどり着くことができました。仲間の大切さ、協力することの大切さを学んだ一日になったと思います。

■□秋季大祭神輿渡御□■



11月3日に行われた秋季大祭神輿渡御に、生徒会本部の生徒や有志の参加者約30名が、高張提灯行列を中心として参加しました。神輿の熱気を感じると共に、地域の伝統を感じた一日でした。今年度より、大淀中学校に神輿1基を保管しており、宵宮の日に與杼神社まで担ぐ予定でした。しかし、大雨の影響で残念ながら中止になりました。来年は、生徒が神輿を担ぐ姿を楽しみたいと思います。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

